Hay expectativa para recibir a expedicionarios de Ruta Quetzal en Tumbes

cruzarán el Puente Internacional Huaquillas-Aguas Verdes con rumbo a la histórica ciudad del Cuzco

TUMBES, 10.- Hacia las 9 horas de mañana martes unos 500 expedicionarios de la Ruta Quetzal Argentaria cruzarán el Puente Internacional Huaquillas-Aguas Verdes en la frontera peruano-ecuatoriana con rumbo a la histórica ciudad del Cuzco.

Con este motivo, Aguas Verdes vive una gran expectativa. Esta mañana hubo simulacro del programa de recibimiento, con participación de Defensa Civil y de autoridades locales.

En la ciudad de Tumbes se encuentran desde esta tarde coordinadores del comité central, así como tres integrantes del Ipss-Lima, y el director general de Migraciones, coronel PNP José Matayoshi, quien llegó acompañado de un equipo de 12 personas quienes deberán realizar el sellado de los pasaportes en sólo media hora.

DELEGADOS CULTURALES ACOMPAÑARAN A EXPEDICIONARIOS

En las próximas horas arribarán unos 48 delegados culturales del Perú, que acompañarán a los 500 expedicionarios por nuestro país.

El embajador de España, Alberto Tamayo y su esposa, así como el embajador Guilermo Russo, coordinador de la Cancillería del Perú y Rubén La Torre, secretario de la Cancillería, arribaron esta noche a Piura.

Mañana viajarán a Tumbes en un avión Yankee-12 de la FAP, con el jefe de la Primera Región Militar y el presidente del Consejo Transitorio de Administración Regional.

TOMAN MEDIDAS DE SEGURIDAD Y LIMPIEZA

La entidad policial dispondrá medio centenar de efectivos para resguardar el paso de la delegación por la zona del Puente y Canal Internacional.

El Ministerio de Salud ha dispuesto un equipo de 35 personas entre médicos, enfermeros y técnicos para auxiliar a los expedicionarios desde Aguas Verdes hasta Cancas. Se han cedido 5 ambulancias para la ocasión.

Hoy personal del municipio de Aguas Verdes hizo limpieza por la avenida Perú y alrededores, retocó la plazuela Confraternidad', donde se izarán las banderas de Perú, España y Tumbes.

Llama la atención de que en el poblado fronterizo de Huaquillas (Ecuador) el suceso esté pasando casi desapercibido y se desconoce que haya algún programa de bienvenida.

Mañana, la Cruz de la Conquista', ubicada en la plazuela central de caleta Cruz, será trasladada a la plazuela Confraternidad' para ocupar un lugar preferencial al lado de las banderas. Dos réplicas con la reseña histórica correspondiente serán entregadas al embajador de España y al gestor de la ruta Quetzal Argentaria, Miguel de La Cuadra Salcedo.

PROGRAMA EN AGUAS VERDES

Luego del izamiento de banderas, acompañado por la banda de músicos del Ejército Peruano y el colegio tumbesino Santa María de la Frontera, que interpretarán Contigo Perú' y el Himno a las Américas', un desfile de grupos folklóricos tumbesinos dará la nota colorida al programa.

Las palabras de bienvenida a los expedicionarios estarán a cargo del presidente del Consejo Transitorio de Administración Regional, general FAP (r) Enrique Siles.

Un bosque de banderas, preparado por estudiantes de los distintos colegios fronterizos, acompañará a los expedicionarios a lo largo de Aguas Verdes, Zarumilla, Tumbes y Zorritos por la Panamericana Norte.